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第５回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成３０年５月１５日（木） 午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 降 旗 邦 彦 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

 学校業務改善推進員 西 山 行 信 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時２８分≫ 

荒井教育長 ただいまから第５回定例教育委員会を開会いたします。 

はじめに会議録の承認ですが、事前に配布され、既に確認いただ

いていると思いますが、委員の皆さん、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、会議録を回しますので、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき、諸会議等について報告） 

只今の報告について、質問等ございますか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

それでは、次に、学校における事件・事故について、報告をお願

いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問ありましたらお願いします。 

中山教育長職務代

理者 

５の交通事故の事故現場ですが、どのあたりですか。 
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三原学校教育課長 長畑の発電所から東へ向かって行く道路です。 

荒井教育長 よろしいでしょうか。では、議事に入ります。 

報告第２号、平成２９年度大町市一般会計補正予算（第１１号）

について、お願いいたします。 

（資料に基づき説明。） 

竹内教育次長 

三原学校教育課長 

長澤体育課長 

（資料に基づき説明。） 

黒田教育委員 教員住宅貸付料の減額補正は。 

三原学校教育課長 一部使用がなかったためであります。 

荒井教育長 他にご意見はございますか。 

〔発言なし〕 

よろしいですか。ではこの報告について、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認といたします。 

続いて、議案第１５号 大町市社会教育委員の委嘱についてお願

いします。 

降旗生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問、ご意見はございますか。 

よろしいですか。ではこの件について、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

承認いただきましたので、本日付で議決します。 

続いて、議案第１６号 大町市公民館運営審議会委員の委嘱につ

いてお願いします。 

降旗生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問、ご意見はございますか。 

よろしいですか。ではこの件について、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

承認いただきましたので、本日付で議決します。 

続いて、議案第１７号 平成３０年度大町市一般会計補正予算（第

２号）についてお願いします。 

三原学校教育課長 

降旗生涯学習課長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 ご質問、ご意見はございますか。 

よろしいですか。ではこの件について、ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

承認いただきましたので、本日付で議決します。 

以上で議事を終わります。 

協議事項に入ります。それでは、大町市スポーツ推進計画の中間

見直しについて説明をお願いします 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 



- 3 - 

荒井教育長 ご質問、ご意見はございますか。 

甘利教育委員 基本方針について、中学校の部活動の総合型地域スポーツクラブ

など、市の課題を明確にして、市独自のものを大切にすることを謳

っていただければと思いました。 

長澤体育課長 国や県の基準と整合を図りながら、大町らしい部分を出せるよう

見直しを図っていきたいと考えています。 

荒井教育長 他によろしいですか。 

〔発言なし〕 

それでは次の大町市行政改革推進員の推薦についてですが、よろ

しくお願いします。審議内容は主に、指定管理制度の審査になろう

かと思います。これについては、中山教育長職務代理者にお願いし

たいと思いますが、いかがでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、中山教育長職務代理者を推薦いたします。 

それでは次に、連絡事項に入ります。学校業務改善アンケート調

査に係る回答集計についての説明をお願いします。 

西山学校業務改善

推進員 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 要望や意見などは、資料をご確認ください。 

それでは次の連絡事項をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 よろしいですか。次回の日程は、６月２１日（木）午後１時３０

分から庁議室となります。以上で予定した議事等は終わりましたが、

全体を通して何かございますか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは以上で、第５回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午後２時５８分≫ 

 


